

OBISPADO DE ANCUD
Blanco Encalada 793
Casilla 405 - Fono 325
Ancud (Chile)

COMUNICADO DE PRENSA

Para estudiar suerencias relativas a la marcha de la Diaconía de la Reconciliación, el Obispo de Ancud, Juan Luis Ysern se reunió desde el miércoles en esta ciudad con dos abogados provenientes de la capital y el Secretario Ejecutivo de la entidad, Gabriel Ascencio.

Con ese objetivo, el Obispo Ysern invitó a los abogados participantes en las conversaciones que se sostuvieron sobre el caso de los fusilados en el norte del país en octubre de 1973.

Concurrieron al encuentro los abogados Rodrigo Asenjo y Manuel Jacques, quienes representaron anteriormente al general Joaquín Lagos y al coronel Eugenio Rivera, respectivamente, en las reuniones que se realizaron hasta el 5 de agosto pasado.

Monseñor Ysern manifestó que en estas reuniones "se han diseñado posibles caminos concretos de acción" para hacer realidad el llamado de los Obispos de Chile y del Papa, quien en su reciente visita al país, exhortó a la reconciliación entre los chilenos.

El Obispo señaló que se continuará "trabajando para hacer de la Diaconía un instrumento eficaz de reconciliación, donde puedan concurrir libremente todos quienes quieran contribuir con generosidad a cicatrizar las heridas que desgarran nuestra convivencia".

Concluyó expresando que "es necesario que todos nos esforcemos en crear una conciencia de la necesidad y urgencia de hacer un país reconciliado, que es la mejor garantía de una paz permanente".

Ancud, agosto 28 de 1987